

### propuesta 4 . diciembre 2017

La dimensión vecinal se considera debe pasar a un un plano independiente al proyecto que se desarrolla. Se decide iniciar un proceso de participación que tendrá como objetivo no solo la activación de los espacios estratégicos de los que venimos hablando, sino también la su integración en la toma de decisiones que acabará de dar forma a la materialización de las intenciones.

La dimensión de protagonismo que se le busca dar en este punto a el uso real del espacio y no el que podamos suponer como proyectistas, nos lleva a replantearnos si nuestra propuesta está respondiendo adecuadamente al lugar.

Es entonces cuando retomamos las problemáticas que en fase de análisis se identificaron y tratamos de consultarlas con los vecinos en alguna de las visitas que realizamos al lugar.

Nos damos cuenta de que no estábamos resolviendo uno de los problemas principales del passeig: la velocidad de los coches y el polvo. De la necesidad de dar una solución a estas adversidades nacen los elementos transversales al paseo a los que llamamos pasos.

El pasaje y la plazeta central quedan simplificados por cuestiones adversas como presupuesto o inundabilidad; la alternativa que se propone sin embargo, aporta nuevas posibilidades y mejora la anterior propuesta.

